

FDP Altenstadt

## **FDP-FRAKTION STELLT ANFRAGE AN DEN GEMEINDEVORSTAND WEGEN STRASSENAUFBRÜCHEN IN DER WALDSIEDLUNG**

14.01.2016

---

Pressemitteilung

## **FDP-FRAKTION STELLT ANFRAGE AN DEN GEMEINDEVORSTAND WEGEN STRASSENAUFBRÜCHEN IN DER WALDSIEDLUNG**

In der Altenstädter Waldsiedlung werden seit einigen Monaten umfangreiche Tiefbauarbeiten im Zusammenhang mit der künftigen Wärmeversorgung durch die Stadtwerke Gießen durchgeführt. Den Unmut vieler Einwohnerinnen und Einwohner der Waldsiedlung über die damit verbundenen Beeinträchtigungen nehmen die beiden FDP-Vertreter, Natascha Baumann und Christoph Platen zum Anlass, eine Anfrage zur nächsten Sitzung der Gemeindevorstellung an den Gemeindevorstand zu richten. Auch der Ortsbeirat Waldsiedlung hatte sich in seiner letzten Sitzung mit dem Thema befasst, an der auch zahlreiche Bürgerinnen und Bürger der Waldsiedlung teilnahmen. Die Anfrage der FDP-Fraktion umfasst insgesamt 7 Fragen. „Diese beziehen sich insbesondere auf die nach Ansicht der Anwohner unzureichenden Informationen, anscheinend nicht vorhandene Koordination der Arbeiten sowie eine mögliche Kostenbeteiligung an der Erneuerung der betroffenen Straßen“, so FDP-Fraktionsvorsitzender Christoph Platen und Natascha Baumann ergänzt: „Wir werden uns die schriftlichen Antworten des Gemeindevorstandes zu den Fragen gut ansehen, um evtl. in der nächsten Sitzung der Gemeindevorstellung nochmals nachzuholen“.